

Beatriz López Rico será la pregonera de las Fallas 2015

02/09/2015



Beatriz López lleva cerca de 30 años ligada a las Fallas de Elda | Jesús Cruces.

Tras guardar el secreto con celo durante meses, la Junta Central de Fallas desveló ayer que será la joven eldense Beatriz López Rico quien realizará el pregón de las fiestas del fuego del año 2015 el próximo miércoles 16 de septiembre. López es desde 2011 la delegada del área de organización de la Junta Central de Fallas y lleva cerca de 30 años formando parte de las fiestas de forma activa. Este anuncio tuvo lugar ayer en el Centro Cívico y Juvenil durante la presentación de el cartel de las fiestas de 2015 y el número 55 de la Revista Oficial Fallas.

Beatriz López fue fallera por primera vez en el año 1986, a la edad de 4 años, y desde ese momento la joven

eldense no ha dejado de salir en las fiestas de fuego, por las que destacó "tiene un sentimiento inigualable". La pregonera aseguró sentirse muy ilusionada por tener el privilegio de realizar el pregón de sus fiestas y bromeó afirmando que "no me emocioné tanto ni el día de mi boda", con lo que consiguió hacer reír a los asistentes. López, que pertenece a la Falla El Huerto, aseguró que espera "llegar hondo con mi pregón, pues en él compartiré mis sentimientos por las Fallas de Elda".

Tanto el cartel de las fiestas como la portada de la revista comparten la misma ilustración, diseño del veterano dibujante y diseñador eldense José Ortín Cerdán. Ortín

ha elaborado un dibujo en el que destaca el protagonismo de la fallera así como de su traje de Novia Alicantina.



Tanto la portada de la revista oficial como el cartel de las fiestas ha sido diseñado por José Ortín | Jesús Cruces

Este artista eldense reside actualmente en Madrid, ciudad a la que se trasladó en 1954 buscando el sueño de convertirse en pintor, sueño que logró cumplir al trabajar en el mundo del diseño, la moda y la decoración, entre otros, para grandes firmas nacionales e internacionales como Walt Disney o Warner Bros. Antes de trasladarse a la capital de España, Ortín estuvo ligado a las fiestas de la localidad, ya que fue uno de los fundadores de la comparsa Musulmanes y diseñó diversos carteles de Moros y Cristianos.

La presentación de la revista corrió a cargo de la directora de la Residencia y Centro de Día para Personas mayores El Catí, Encarnación Guerrero Alcalde, quien realizó un recorrido sobre la importancia de las fiestas en dicha institución, en la que se planta un monumento desde hace 22 años. Las cerca de 140 páginas de la revista se han dividido en tres apartados: Protocolo, Crónica y Comisiones. En esta nueva edición se pueden conocer los cargos representativos de 2015, una completa recapitulación de las fiestas de 2014, así como quienes conforman las nueve comisiones falleras de Elda.

El Cronista oficial de Fallas desde 2012 y director de la Revista Oficial de Fallas de Elda durante los últimos 10 años, Juan Vera, anunció públicamente su intención de "cesar con cualquier cometido relacionado con las fiestas, en especial de la dirección de la revista que llevo realizando desde 2006 y del cargo honorífico de Cronista oficial". Vera agradeció el apoyo recibido por Chelo Moya así como por la Junta Central durante los últimos años.



Juan Vera anunció que dejará su cargo como Cronista Oficial y como director de la revista de Fallas | Jesús Cruces

22º Exposición del Ninot

Tras este acto los asistentes se trasladaron hasta el Museo del Calzado, donde tuvo lugar la inauguración de la 22ª edición de la Exposición del Ninot. El ninot que más llamó la atención a los allí presentes fue el adulto de la falla Huerta Nueva llamado "El Vázquez", pues representa a Jesús Vázquez, funcionario de la localidad que colabora desde hace décadas en las actividades festeras de la ciudad, motivo por el que es una figura conocida por los eldenses. Los vecinos que lo deseen podrán acudir a votar por su ninot infantil y adulto favorito por un 1 euro hasta el próximo 15 de septiembre.

Además, las Falleras Mayores de 2014, Natalia Lledó y Anabel Rico, entregaron los zapatos que calzaron el pasado año al Museo del Calzado.

A esta jornada asistieron más de 200 personas, entre las que se encontraban las Falleras Mayores de Elda, Naiara García y Nerea Tortosa junto a sus damas de honor, representantes de las nueve comisiones falleras, de la Junta Central, el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, concejales del Ayuntamiento de Elda, así como representantes de diferentes asociaciones y colectivos locales.



Rubén Alfaro y Jesús Vázquez junto al ninot dedicado al funcionario

